



躍動と希望

校長 松野 浩三

新しい年を迎え、テレビでは箱根駅伝や高校サッカーなど、若者たちの熱いドラマが繰り広げられました。一本の櫻に込められた仲間への想い、勝利を目指して懸命にボールを追う姿は、私たちに大きな感動と活力を与えてくれます。そこには、目標に向かって、日々の練習で培った「個の強さ」と、仲間を信じる「絆」があり、その結晶であるかのように躍動する姿が見る者的心を揺さぶるのでしょう。



昨年12月には、7・8年生の「特別活動」研究授業参観がありました。子供たちは将来の目標や仕事について真剣に考え、未来の計画を立てることに夢中になっていました。完成した計画を見つめながら、「将来のために、今、勉強や運動を頑張ろう」と

語り合う姿は、非常に頼もしく感じられました。その机の上には「キャリアパスポート」が置かれています。キャリアパスポートは2020年度から全国の小・中・高で導入されたもので、子供たちが自分の学習状況や教育活動を振り返り自己評価を行うための記録です。これを小学校から高等学校までつないでいきます。全国各地から集まった本校の子供たちのキャリアパスポートが綴られたファイルにも、それぞれの出身校の先生方からの温かい励ましのコメントが朱書きで添えられており、これまでの各地の先生方との繋がりや思いを感じ、感動しました。また、子供の興味だけでなく、未来に目を向ける取組は、意欲を高め自己成長に繋がることも実感しました。

3学期初めの各教室の掲示物や各学級通信には、子供たちの新年・3学期の目標が書かれていました。子供たちは目標に向かって、きっと新たな1年を力強く歩んでくれるでしょう。私たち教職員一同、子供たち一人一人の挑戦を全力でサポートし、その躍動を間近で見守っていきたいと思います。本年も本校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



1/8(木)に3学期始業式を実施!!

いよいよ三学期が始まりました。児童生徒代表として登壇した北原雅己さん(8年)は、三学期の目標として「段階的に自宅学習の時間を増やしていく、4月から受験生になるために備えること」をあげました。3学期は、次の学年のO学期だと言われます。そのことを良く考えた、素晴らしい心掛けですね。



9年生、入試前のリモート授業を頑張っています!!



現在、9年生の3人は1月末の高校入試に備え、島外のそれぞれの場所で毎日の学習に励んでいます。小宝島からはオンラインで授業を提供し、全員が参加しています。また、朝と夕方には担任の坂元教諭が学活を行い、諸連絡・確認を毎日行っています。体調管理に気を付けて、本番では持てる力を全て発揮してくれたらと思います。

『捷人さん・素陸さん・志さんファイト!たとえ遠く離れていても、小宝島の児童生徒・教職員・島民の皆が、いつでも応援しています!!』

鹿児島学力・学習状況調査(CBT形式)を実施!!

この一年間で学んだ学習内容の定着度を図る「鹿児島学力・学習状況調査(旧・鹿児島学習定着度調査)」が、1/15(水)~21(水)の日程で実施中です。本校では対象の学年は7・8年生となります。今年度もCBT形式(パソコンやタブレット等の情報端末機器を通して実施する)で行われます。学校では実施した試験結果の分析を行い、定着できていないところは再度復習・補充することになります。それぞれの児童生徒が分からぬところを今年度のうちに克服してから次の学年に進むことができるよう、指導してまいります。

1/16(金)に、書き初め大会を開催!!

新春をよろこび、新たな希望や決意を抱くことを目的とした「書き初め大会」が、今年も開催されました。子供たちは体育館で、地域の方々の見守る中、心を落ち着かせて自ら選んだ文字を丁寧に書きました。個性あふれる立派な作品が完成しました。思いのこもった書き初めを心に刻み、充実した一年にしましょう。



3学期の「いじめを考える週間」がありました!!

1月8日(木)~16日(金)は、私たち1人1人がいじめ問題を他人事ではなく自分事として真剣に考える週間でした。13日(火)の全校朝会では、本校の生徒指導担当の塩講師が「いじめ問題」について考える講話を行いました。また、いじめに関するアンケート調査も実施し、題材に「いじめ問題」を扱った道徳の授業も行いました。本校では「うちではいじめなど起こらない。」という慢心を捨て「いじめはいつ、どこでも起こり得るもの。」という認識をもって予防に努め、もしも事案が発生した際には、被害者を守ることを最優先に、チーム体制でスピーディーな対応を行ってまいります。



◇ 2月行事(予定)

- 4日・5日(水・木) 学年末テスト[9年]
- 6日(金) 漢字検定
- 10日(火) 人権教室
- 14日(土) 土曜授業、トカラ集会(中之島)
- 16日(月) お別れ遠足「竹の山登山」
- 17・18日(火・水) 学年末テスト[7・8年]
- 20日(金) 授業参観日・メモリアルスピーチ
- 22日(日) 小ヒチゲー
- 23日(月) 大ヒチゲー
- 25日(水) 新入生入学説明会



【社会教育学級に関するお願い】

群発地震やフェリー欠航などの影響で、1・2学期に計画していた社会教育学級が、少なからず一旦中止や延期となりました。そのため、1月～2月に集中して補充実施する形となっていました。御理解賜りますようお願い申し上げます。